## EIBAR / La biblioteca Juan San Martín retoma la apertura nocturna por la época de exámenes

F. M /EIBAR. DV. La biblioteca municipal Juan San Martín retomaba ayer su horario nocturno, que se aplica en tres temporadas distintas del año con el fin de facilitar la preparación de exámenes por parte de estudiantes. El periodo que arrancaba ayer se mantendrá hasta el 9 de febrero. El horario añadido es de 21.15 horas hasta la 1.00 de la madrugada, de lunes a jueves.



esta medida. [FÉLIX MORQUECHO]

Como en anteriores ediciones en que

se ha aplicado esta apertura, la biblioteca de Portalea ofrece también en este horario sus servicios al completo. Así, los usuarios pueden consultar la heme-roteca, tomar libros y otros materiales en préstamo, utilizar el acceso a internet, la fonoteca o la sala de trabajos en grupo. La apertura nocturna se aplicará también entre el 8 de mayo y el 29 de junio y posteriormente entre el 4 y el 6 de septiembre.

El horario habitual de la biblioteca es de 9.00 a 13.30 y de 16.00 a 20.30 horas de lunes a viernes y de 10.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00 horas en sábados, domingos y festivos. A estos horarios se añade el horario nocturno que se mantendrá durante un mes.

La apertura de la biblioteca de Portalea durante las noches se puso en marcha hace un año a petición de estudiantes usuarios de la biblioteca, con el fin de utilizar estas instalaciones para la preparación de exámenes.

Tras algunas experiencias previas con la apertura de aulas en varios centros escolares de la ciudad, se procedió a aplicar este horario en la propia biblioteca, con una utilización irregular en función de las fechas.